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大店立地専門家会議（Ｈ３１.３.１４） 

議 事 

日  時 ： 平成３１年３月１４日（木）９：５８～１０：２３ 

会  場 ： 札幌市役所本庁舎 １８階 第三常任委員会会議室 

出 席 者 ： 委員５名 今野座長、髙橋委員、佐藤委員、鈴木委員、橋長委員 

審査担当課６名 交 通：吉舗交通計画課駐車施設担当係長 

騒 音：道環境対策課騒音対策担当係長、阿部係員 

廃棄物：村上係員、佐野係員、田中係員 

経済局３名 

（事務局） 

村田商業・金融支援課長、駒田商業・金融支援課商業振興係長 

島田係員 

 傍聴者 １名 

 配布資料 会議次第・出席予定者名簿・配席図 

事務局（課長）  定刻前ですけれども、皆様おそろいになりましたので、ただいまから専門家会議を始

めたいと思います。 

 本日は、お忙しい中、朝早くにお集まりいただきまして、ありがとうございます。 

 前回持ち越しとなった議案がございませんので、早速、本日の議案に入っていきたい

と思います。本日の審議は、ＢＲＡＮＣＨ札幌月寒の新設届１件となっております。 

 それでは、早速、今野座長に進行をお願いいたします。 

今野座長  ただいま説明がありましたように、本日の案件は新説の届け出１件ということです。 

 それでは、事務局から説明をお願いいたします。 

事務局（係長）  -概要説明- 

今野座長  ありがとうございました。 

 ただいま報告のありました届け出店舗に関して、ご質問、審議に当たっての留意事項等

がありましたら、各委員からご発言いただきたいと思います。 

 毎回のように交通、騒音、廃棄物という順で進めてまいりたいと思いますが、指摘なの

か、質問なのか、意見ありなのかをおっしゃってから発言していただければと思います。 

 まず、交通から参りたいと思いますが、いかがでしょうか。 

鈴木委員  店舗が決まり次第、お願いしたいことを１点だけ挙げておきます。 

 店舗が決まっていないということからこのような計画になっていると思いますが、荷さ

ばきについて、これを見ると３カ所ありますが、午前中は、毎時間、大型の４トン車と２

トン車が合わせて２台とか３台とか、場所によっては４台来る計画になっていまして、ス

ーパーが入るにしても、かなりの回数だと思います。これまでの経験上、こんなに頻繁に

多くの荷さばき車両が来ることはないです。３カ所あるとはいえ、待機スペースもないと

いうことと、すぐ近くにＺｉｐとかが入るかもしれないということを考えますと、もう少

し少なくなると思いますが、その場合には時間帯などに気をつけて計画していただけると、

住民にも安心していただけるのではないかと思っております。 

今野座長  ありがとうございました。 
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 他にいかがでしょうか。 

 今、鈴木委員から、荷さばき時間帯の問題について要望が出ましたが、ほかによろしい

ですか。 

（「なし」と発言する者あり） 

 続きまして、騒音についてはいかがでしょうか。 

（「なし」と発言する者あり） 

 最後に、廃棄物関係に参りたいと思いますが、いかがでしょうか。 

佐藤委員  まだ店舗が決まっていないということで非常に難しいのですが、いずれの店舗が入るに

しても、腐敗性のごみが出てくるときには臭気の問題が出ないように、計画的な収集と運

搬が必要だと思います。 

 そこで質問ですが、各店舗が運搬業者、廃棄物処理業者と契約してごみ搬出をするのか、

設置者が責任を持ってやるのか、この書類を見ただけでは、店長がと書いてあって、よく

わからなかったのです。これから店舗が決まっていって、運営を始めるとなって、何か問

題が起きたときに誰が是正をしていくのかがよくわからないです。もしその辺がわかれば

教えていただきたいと思います。 

事務局（係長）  この件に関しては、まだ何も決まっていないのですが、通常であれば、店舗が廃棄物処

理業者さんと契約します。ただ、大店立地法に基づく届け出が実態とそぐわないというこ

とで、我々が「こら」と言わなければいけないときは、設置者のほうに責任を求めること

になります。 

佐藤委員  もう一つ質問ですが、収集運搬を計画的にしっかりやるためには、廃棄物保管庫がどこ

にあって、どこから車が入ってということが非常に重要だと思います。 

 Ａ棟とＢ棟はどこに車が入ってきて、どこにごみ出しをするのかが見えるのですけれど

も、Ｄ棟がよくわかりません。例えば、Ｃ－９を見ていただくと、各店舗の中にごみ置き

場を設置してあるのですが、これは、収集車が来たときに各店舗がごみを出していくとい

う意味ですか。 

 これは、裏手に運搬車が入ってくるのでしょうか。 

 騒音関係のところを見ると、Ｂ－６ですが、搬入車線２というのが裏手に入ってきて、

ここにごみ収集車が入って各店舗から持っていくのかなと思ったのです。その辺がわかっ

ていれば教えていただきたいと思います。 

廃棄物担当  Ｆ棟、Ｅ棟の裏を通るような形でＢ棟の裏まで入っていくというルートです。 

 そのときの廃棄物の廃棄方法ですが、確約書というものをいただいておりまして、排出

のタイミングについては、来たときに出していただくという書類を提出いただく形になっ

ております。 

佐藤委員  わかりました。ありがとうございます。 

今座長  ほかにいかがでしょうか。 

髙橋委員  今のＢ－６の搬出車の動きとＡ－８の搬出車の動きが違うのではないでしょうか。 

廃棄物担当  そうですね。Ｄ棟とＡ・Ｂで搬出の経路が違いますので。 

髙橋委員  そうではなく、Ａ－８も搬出車の動きをあらわした図ですよね。Ｂ－６では搬出車の動



 3

きが緑の点線で描かれていますが、Ａ棟に向かう搬出車は左側の入り口から真っすぐ駐車

場の中に入っていって、店舗の前を通って裏に回っていくような形になっていますけれど

も、Ａ－８のほうを見ると、入口を入ってすぐに右折して裏に回るという図になっていま

す。これは、単純な間違いなのか、どちらが正しいのか、細かいところで申しわけないで

す。 

廃棄物担当  トラックの経路ということですね。 

騒音担当  髙橋委員がおっしゃるように、経路が違うように見えますので、こちらは事務局でご確

認いただくということでよろしいですか。 

髙橋委員  お願いします。 

今野座長  ほかにいかがでしょうか。 

（「なし」と発言する者あり） 

 その他、今回欠席された委員から何かございましたか。 

事務局  特にございません。 

今野座長  それでは、委員の皆様からも特段のご意見がないようでございましたので、本件の審議

結果は、市として８条４項に基づく意見はなしとすることが適当と思われますが、よろし

いでしょうか。 

（「異議なし」と発言する者あり） 

 では、専門家会議の意見として、市として意見はなしといたします。 

 現段階でまだ店舗が決まっていないということでございましたけれども、決まり次第、

しかるべき対応をとるよう要望したいと思います。 

 それでは、事務局に進行を戻したいと思います。 

事務局（課長）  本日は、ご審議をありがとうございました。 

 今年度については、本日の専門課会議が最後となります。平成２８年度に３回、２９年

度が５回の開催でしたが、今年度は持ち回りを含めまして全７回の開催となりました。委

員の皆様には、いつもお忙しい中をご審議いただきまして、本当にありがとうございまし

た。また来年度も引き続きよろしくお願いしたいと思います。 

 次回の会議ですが、現在、新設の届けが２件出されております。縦覧期間が７月の初旬

となっておりますので、７月下旬から８月上旬に会議を開催したいと考えております。 

 しばらく間があきますが、余裕を持って日程調整についてご連絡させていただきますの

で、よろしくお願いいたします。 

 それでは、以上をもちまして、本日の専門家会議を終了させていただきます。 

 どうもありがとうございました。 

 


